
Dia do Bombeiro Brasileiro

Câmara parabeniza profissionais

Comemora-se hoje, 2 de julho, o
Dia do Bombeiro Brasileiro, data
criada  pelo  Decreto  Federal  Nº
35.309 de 02 de abril de 1854, e
escolhida  em  homenagem  à
Criação  do  Corpo  Provisório  de
Bombeiros da Corte,  inaugurado
em 02 de julho de 1856, no Rio
de Janeiro.

A data tem como objetivo realizar
ações  públicas  e  outras
atividades que venha ao encontro
de educar,  capacitar  ou produzir
mudanças  de  comportamento,  a
fim de conscientizar a população
sobre os riscos dos incêndios em
cobertura vegetal  e fogo em lixo
com  agravantes  das  doenças
respiratórias.

Pretende-se  com  tais  atividades
conscientizar  a  população  para
identificar  os  riscos  de
queimadas,  e,  os  consequentes
agravamentos  nas  doenças
respiratórias,  podendo  inclusive
interferir  no controle  da situação
pandêmica,  ainda  deve  ser
considerado  que  a  prática  de
queimadas  atualmente  é
considerada  crime  ambiental,
encontrando tipificação no Artigo
54 do Código  Ambiental  (Lei  Nº
9.605,  de  12  de  fevereiro  de
1998):  “Causar  poluição  de
qualquer natureza em níveis tais
que resultem ou possam resultar
em danos  à  saúde  humana,  ou
que provoquem a mortandade de
animais  ou  a  destruição
significativa  da  flora.  Possuindo
como sanção a pena de reclusão,
de um a quatro anos e multa.

Em  caso  de  queimadas,  ligue
para  o  telefone  de  emergência
193  e  acione  o  Corpo  de
Bombeiros  para  efetuar  o
combate  ao  incêndio,  ou  ligue
para o telefone 190 para acionar
o  policiamento  de  área  para
registrar o boletim de ocorrência,
devido à ocorrência da prática de
um crime.

“Em  nome  da  Câmara  de
Vereadores,  enaltecemos  o
Corpo  de  Bombeiros  de  nossa
cidade  e  parabenizamos  estes
grandes  profissionais,  que  não
medem  esforços  para  atender
com  maestria  os  nossos
cidadãos. Parabéns!”, destacou o
Presidente  da  Câmara,  Júnior
Baptista.

*Com  informações  e  foto  do
Portal i7 Notícias

Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (5) foram

apresentadas 31 indicações

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
INDICAÇÃO  Nº  541/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de velocidade (lombada)
na  rua  Rodolfo  Casa  Nova,  nº
516, Jardim das Oliveiras”;
INDICAÇÃO  Nº  542/21,  que
“Indica a instalação de uma boca
de  lobo  (bueiro)  para  melhorias
no  escoamento  de  água  pluvial
no  cruzamento  das  ruas  Duque
de  Caxias  e  Três  Barras,  na
Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  543/21,  que
“Indica  que  seja  instalada
iluminação completa com braço e
lâmpada no poste da rua Duque
de Caxias, nº 275, Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  562/21,  que
“Indica  a  reorganização  de
trânsito  nas  ruas  Conceição  do
Monte Alegre com Vitor Labate”;
INDICAÇÃO  Nº  563/21,  que
“Indica o reparo asfáltico na rua
Doracy Pinto Cirino em toda sua
extensão”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
INDICAÇÃO  Nº  544/21,  que
“Indica  que  seja  denominado
Prefeito  Carlos  Pereira  Azoia  o
trecho  da  av.  Siqueira  Campos
que especifica”;
INDICAÇÃO  Nº  557/21,  que
“Indica  a  implantação  de  uma
praça  em  frente  da  Igreja
Congregação Cristã do Brasil, no
Distrito de Roseta”;
INDICAÇÃO  Nº  558/21,  que
“Indica  melhoramentos  diversos
no  cemitério  do  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”;
INDICAÇÃO  Nº  559/21,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade  no  Distrito  de
Conceição de Monte Alegre”;
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INDICAÇÃO  Nº  560/21,  que
“Indica  a  aquisição  de  carrinho
para  transporte  de  urnas
funerárias no cemitério”;
INDICAÇÃO  Nº  561/21,  que
“Indica o transporte de servidores
quando  se  deslocam  para
cemitérios dos distritos”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY :
INDICAÇÃO  Nº  545/21,  que
“Indica  a  construção  de  uma
praça  pública  e  instalação  de
uma  academia  ao  ar  livre  no
terreno localizado na av. Sete de
Setembro, em frente a Igreja São
José”;
INDICAÇÃO  Nº  564/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
campo de futebol oficial gramado,
uma cancha de malha coberta e
uma  cancha  de  bocha  coberta,
na área de lazer localizada entre
as ruas Filipinas, Nova Zelândia,
Equador, Dinamarca e Grécia, no
Conjunto  Habitacional  D.  Lina
Leuzzi”;
INDICAÇÃO  Nº  565/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Filipinas,  nº  347,  no  Conjunto
Habitacional Lina Leuzzi”;
INDICAÇÃO  Nº  566/21,  que
“Indica  fazer  um  balanço  de
águas  pluviais  na  rua  Piauí,
esquina  com  a  rua  Espírito
Santo, na Vila Gammon”;
INDICAÇÃO  Nº  567/21,  que
“Indica operação tapa-buraco no
final  da  rua  Cândido  Portinário,
esquina  com  a  av.  Sete  de
Setembro,  e  limpeza  das  bocas
de lobo, no Conjunto Habitacional
Antônio Pertinhez (Fercon)”;
INDICAÇÃO  Nº  568/21,  que
“Indica  fazer  um  balanço  de
águas  pluviais  na  av.  Sete  de
Setembro, esquina com a av. São
Paulo, na Vila Gammon”;
INDICAÇÃO  Nº  569/21,  que
“Indica operação tapa buraco na
rua Norton Timóteo, esquina com
a  av.  Sete  de  Setembro,  no
Conjunto  Habitacional  Antônio
Pertinhez (Fercon)”;

INDICAÇÃO  Nº  570/21,  que
“Indica  operação  tapa  buraco  e
recuperação  do  balanço  de
águas  pluviais  na  rua  Vereador
José  Ricardo  Pellizer,  esquina
com a av. Sete de Setembro, no
Conjunto  Habitacional  Antônio
Pertinhez (Fercon)”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
INDICAÇÃO  Nº  546/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
laboratório  de  Tanatopraxia  no
Velório Municipal”;
INDICAÇÃO  Nº  547/21,  que
“Indica  a  implantação  da
Telemedicina  em  nosso
município”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
INDICAÇÃO  Nº  548/21,  que
“Indica  a  instalação  de
estacionamento  tipo  bolsão  na
av. Miguel Deliberador”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
INDICAÇÃO  Nº  549/21,  que
“Indica  a  implantação  de  um
centro comunitário no Distrito de
Sapezal”;
INDICAÇÃO  Nº  550/21,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade  na  rua  Luxemburgo,
nº 321, Conjunto Habitacional D.
Lina Leuzzi”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
INDICAÇÃO  Nº  551/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas  pluviais  na  rua
Manoel  Ademar  Cação,  esquina
com a rua Profª. Elza C. Dias, no
Jardim Alvorada”;
INDICAÇÃO  Nº  552/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas  pluviais  na  rua
Quinze  de  Novembro,  esquina
com  a  rua  Lucas  Nogueira
Garcez, na Vila Athaíde”;

INDICAÇÃO  Nº  553/21,  que
“Indica que envie para a Câmara
Municipal um Projeto de Lei que
Institui  a  Semana  Municipal  de
Informação,  Combate  e
Prevenção  à  Depressão,  no
município  de  Paraguaçu
Paulista”;
INDICAÇÃO  Nº  554/21,  que
“Indica que envie para a Câmara
Municipal um Projeto de Lei que
crie o Programa de Vacinação de
Idosos, pessoas com deficiências
(Física,  intelectual,  auditiva,
visual),  e  pessoas  com
Transtorno  do  Espectro  Autista
(TEA),  no  município  de
Paraguaçu Paulista – SP”;
INDICAÇÃO  Nº  555/21,  que
“Indica que se crie um canal na
plataforma  youtube  ou  utilize  o
facebook da Prefeitura para que
sejam  transmitidas  as  licitações
ao  vivo  pela  internet,  visando
maior transparência nos atos da
administração  pública  em nosso
município”;
INDICAÇÃO  Nº  556/21,  que
“Indica  que  seja  retirado  o
entulho localizado na calçada da
rua Maria Martins, defronte ao nº
95  (fundo  do  almoxarifado  da
prefeitura)”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
INDICAÇÃO  Nº  571/21,  que
“Indica  a  implantação  de  um
Programa  de  Reabilitação  de
pacientes pós-Covid”.

Textos  na  íntegra:
http://www.camaraparaguacu.sp.
gov.br/materias-legislativas
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  julho,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  18
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
REQUERIMENTO Nº 210/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  aos
servidores  com  contratos
temporários  (cargos
comissionados),  na  cidade  de
Paraguaçu Paulista”;
REQUERIMENTO Nº 215/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  a
instalação  de  um  braço  de
iluminação pública com lâmpada
no  poste  existente  na  rua
Joaquim  Sebastião  Rodrigues
Vieira,  em frente  ao  nº  155,  no
Jardim Panambi”;
REQUERIMENTO Nº 216/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  conceder  de
forma opcional  aos servidores o
recebimento  de  metade  do  seu
décimo  terceiro  na  data  de  seu
aniversário”;
REQUERIMENTO Nº 217/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  ao
Projeto  de  Lei  nº  024/21,
aprovado  na  Câmara  Municipal
na  10ª  Sessão  Ordinária,
realizada no dia 21/06/2021”;
REQUERIMENTO Nº 218/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  a
preparação  sobre  um  possível
retorno das aulas presenciais em
nosso município”;

REQUERIMENTO Nº 219/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  ao
pagamento do adicional de nível
universitário  (25%)  aos
servidores  efetivos  e  servidores
com  contratos  temporários
(cargos  comissionados),  em
nosso município”;
REQUERIMENTO Nº 220/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  referentes  ao
pagamento  do  adicional  de
salário-família  (8%)  aos
servidores  efetivos  e  servidores
com  contratos  temporários
(cargos  comissionados),  em
nosso município”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
REQUERIMENTO Nº 212/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  do  afastamento
remunerado aos professores”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
REQUERIMENTO Nº 213/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a implantação
de  um  Centro  Comunitário  no
Distrito de Sapezal”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
REQUERIMENTO Nº 214/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a licitação e a
empresa vencedora para prestar
serviços  de  substituição  de
lâmpadas comuns por lâmpadas
de LED no Município”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
REQUERIMENTO Nº 221/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  tratamento
de  pacientes  com complicações
pós Covid-19”.

De autoria do Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
REQUERIMENTO Nº 222/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
cumprimento da Lei nº 3.132/17”;
REQUERIMENTO Nº 223/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o Mandado de
Segurança  Civil  nº  1001444-
37.2018.8.26.0417 da 3ª Vara de
Paraguaçu Paulista”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
REQUERIMENTO Nº 224/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço das águas pluviais da
av.  Brasil,  esquina  com  a  rua
Maria Martins, Vila Affini”;
REQUERIMENTO Nº 225/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço das águas pluviais da
av. Durval Garms, esquina com a
av. Sete de Setembro, no Jardim
Murilo Macedo”;
REQUERIMENTO Nº 226/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço das águas pluviais da
rua Espírito Santo,  esquina com
a  av.  Sete  de  Setembro,  Vila
Francisco Roberto”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
REQUERIMENTO Nº 227/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a continuidade
do  trabalho  de  Resgate  da
Memória de Paraguaçu Paulista”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
REQUERIMENTO Nº 229/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  dos  débitos  em
atraso  e  impostos  municipais
serem  quitados  com  cartão  de
crédito”.
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As  futuras  respostas  dos
requerimentos  poderão  ser
visualizadas  no  link  a  seguir:
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Atleta Paraguaçuense

Câmara parabeniza Elzinha
Pacheco

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino, que parabeniza Elzinha
Pacheco,  pela  trajetória  como
atleta  paraguaçuense  que  fez
história no basquetebol.

Elzinha  Arnelas  Pacheco  é  filha
de  Hélio  Silva  Pacheco  e  Elza
Arnelas Pacheco. Iniciou sua vida
escolar  no  Grupão  e  depois  no
Colégio Paraguaçu, que tinha na
direção  o  Prof.  Célio  Rodrigues
Siqueira.  Muito  dedicada  à
família,  aos  seus  irmãos  Célia
Maria, Elsy, Marsy, Keila, Helinho
e Rose, bem como aos sobrinhos
e sobrinhos-netos. 

Elzinha  iniciou  a  sua  vida  no
esporte  ainda  muito  nova,  na
infância.  Aos  10  anos  de  idade
participou da seletiva que foi feita
no  prédio  que  hoje  é  o  Ginásio
Padilha,  sendo  uma  das
escolhidas. Começou a jogar por
Paraguaçu,  e  na  seleção  de
basquete  de  nossa  cidade
participou de Jogos Regionais  e
Estaduais.

Também jogava tênis de campo,
fazendo  dupla  com  Marilurdes
Bachi  Varrone,  chegando  a
disputar  os  jogos  regionais.
Nessa modalidade, tornou-se a 3ª
Classe  de  tênis  de  campo  do
estado de São Paulo.

Mas  a  paixão  pelo  basquete
sempre foi maior, e aos 13 anos
Elzinha  ingressou  eu  uma  das
maiores equipes de basquete do
Brasil.  Ao  participar  de  uma
preliminar  do  grande  XV  de
Novembro  masculino,  que  veio
jogar em Assis, foi vista jogando e
indicada  para  o  time  feminino.
Naquela  época  o  alicerce  do
basquete  feminino  nacional  era
Piracicaba.

Elzinha ingressou no basquetebol
profissional  aos  13  anos,  na
equipe  do  XV  de  Novembro  de
Piracicaba,  jogando  como
armadora.  Também  chegou  a
jogar pelo São Caetano. Em 1967
foi  convocada  pela  primeira  vez
para  a  Seleção  Brasileira,  onde
jogou  por  vinte  anos,  sempre
como armadora.

Com o Brasil disputou o Mundial
de 1971, conquistando a medalha
de  bronze  e  duas  edições  dos
Jogos  Pan-americanos,  os  de
Winnipeg em 1967 e de Cali em
1971.  Nos  jogos  de  Cali,  foi
selecionada como uma das cinco
melhores  atletas.  Coroando  sua
carreira  de  esportista,  Elzinha
Pacheco  foi,  assim como outros
grandes  nomes  do  esporte
paraguaçuense,  uma  das
condutoras da Tocha Olímpica no
revezamento  que  passou  por
nossa  cidade  em  2016,  a
caminho dos Jogos Olímpicos do
Rio de Janeiro.

Após deixar as quadras, formada
em  Pedagogia  e  Educação
Física,  Elzinha  lecionou  em
escolas estaduais e particulares,
participando  de  vários  cursos
relacionados com a Educação, no
Brasil,  Chile  e  Estados  Unidos.
Como  palestrante,  viajou  por
muitos estados do país. De volta
à  sua  terra  natal,  ocupou,  no
período de 2017 a 2020, o cargo
de Diretora do Departamento de
Educação,  Esportes  e  Cultura,
onde  pode  se  dedicar  e
compartilhar suas experiências e
conhecimentos  com  a  nossa
população.

“Assim, pela trajetória de Elzinha
Pacheco  como  atleta
paraguaçuense  que  fez  história
no basquetebol feminino e elevou
o  nome  de  nossa  cidade  no
cenário  esportivo  nacional  e
mundial,  reconhecendo  o
significado  de  trajetória  tão
importante,  é  que  apresentamos
esta Moção de Congratulações”,
disse  o  autor,  vereador  Daniel
Faustino.
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Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de Carlos Azoia 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  manifesta  pesar  pelo
falecimento do Sr. Carlos Pereira
Azoia,  ocorrido  em 18  de  junho
de 2021.

Carlos Pereira  Azoia nasceu em
29  de  junho  de  1949,  em
Gardênia,  filho  da  Sra.  Maria
Viana  Azoia  e  do  Sr.  Manoel
Pereira  Azoia;  pai  de  8  filhos:
Carlos,  Cláudio,  Ana  Cláudia,
Ivan, Victor, Eduardo, Luan David
e   Katyllen.  Sua  família  já
trabalhava  com  serraria  quando
se  mudou  para  Paraguaçu
Paulista no meio da década dos
anos  50;  o  menino  Carlos  tinha
seis anos de idade.

Aqui  foi  matriculado  na  Escola
Coronel  Antônio  Nogueira
(Grupão)  e,  mais  tarde,  estudou
no CENE – Escola Estadual “Diva
Figueiredo  da  Silveira”.  Carlos
dizia que se lembrar  da infância
significava recordar uma fase boa
de  sua  vida,  recordar  as
brincadeiras  com  os  amigos;
foram  tempos  maravilhosos  que
ficaram  para  sempre  gravados
em sua memória.

Já  sua  juventude  foi  marcada
pelo trabalho na serraria de seu
pai. Nos momentos de lazer, ele
frequentava  os  bailinhos  da
cidade, pois a dança e o esporte
eram  duas  grandes  paixões  de
sua vida.
Carlos  Azoia  entrou  então  na
política  na  década  de  80;  um
grupo de amigos e empresários o
convenceu a entrar na política e a
convenção  do  partido  em  1988
lançou  a  dupla  Dr.  Wilson
Rodrigues  e  Carlos  Azoia:  dois
nomes  novos  na  política
paraguaçuense. 

Os  concorrentes  seriam
Professor Adauto Elias Moreira e
João Grillo; Carlos Arruda Garms
e  Élio  Marson.  No  meio  da
campanha, o promotor de justiça
Dr. Wilson Rodrigues, por motivo
pessoal,  desistiu  de  sua
candidatura  e  o  diretório  do
PMDB  reunido,  decidiu  passar
Carlos  Azoia  para  disputar  o
cargo  de  prefeito,  lançando  o
saudoso  Edson  Farias  de
Novaes, ao cargo de vice. 

Naquele  ano,  o  resultado  das
eleições  foi  o  seguinte:  Arruda:
7.430  votos;  Azoia:  5.532  e
Adauto:  737.  A  convenção  do
partido,  em  1992,  novamente
indica o nome de Carlos Pereira
Azoia para concorrer ao cargo de
prefeito,  em  dobradinha  com  o
médico  Edivaldo  Hasegawa;
enfrentou  os  candidatos  do
prefeito  Arruda,  Élio  Marson  e
Pardal:  na  época  Marson  era
vice-prefeito. 

Até quinze dias antes da eleição
as pesquisas davam a vitória com
folga  à  dupla  Marson  e  Pardal.
Nas  últimas  duas  semanas,  o
cenário político foi se modificando
e,  na  véspera  das  eleições  as
pesquisas  ficaram  indefinidas:
qualquer dos candidatos poderia
vencer  o  pleito.  Quando  foram
abertas  as  urnas,  o  resultado
revelou o aperto da disputa: Azoia
e Edivaldo: 8.858 votos; Marson e
Pardal:  7.743;  brancos:  552  e
nulos: 676.

Assim,  no  dia  1º  de  janeiro  de
1992, o jovem empresário Carlos
Pereira Azoia tomou posse como
prefeito de Paraguaçu Paulista e,
em  seu  discurso  na  Câmara
Municipal, prometeu muita luta e
trabalho  e  uma  administração
transparente.  Para  surpresa  da
população,  no  primeiro  ano  de
seu  mandato  doou  todo  o  seu
salário  para  as  entidades  de
caridades;  esse  gesto
sensibilizou  a  população
paraguaçuense. 

Carlos,  em  sua  administração,
deu  uma  atenção  especial  para
Saúde  e  Educação;  deu  ênfase
ao Esporte, que era a menina de
seus olhos: Azoia sempre foi um
esportista  e,  por  várias  vezes,
ajudou com dinheiro de seu bolso
a  manter  o  Esporte  Clube
Paraguaçuense. 

Algumas  conquistas  de  sua
administração:  a  reforma
completa  do  matadouro;  o  seu
esforço  e  a  criação  do  JUC  –
Juizado Informal  de Conciliação;
a  ampliação  do  sistema  de
capacitação  de  água,  para
abastecimento  da  cidade;
construção  da  creche  do  bairro
Murilo  Macedo;  aquisição  de
vários  veículos  para  compor  a
frota  do  município:  só  para  a
saúde  conseguiu  quatro
ambulâncias  em  sua
administração. 

Azoia deu atenção especial para
a zona rural: recuperou a estrada
do  balneário;  mantinha  uma
equipe  de  recape  para  tapa-
buracos  na  cidade.  Em  sua
administração  incentivou  a
exposição  agropecuária  de
Paraguaçu  Paulista  e,  na  IX
Exposição,  trouxe  para  abertura
do  evento  a  caravana  de  Gugu
Liberato,  quando,  a  seu  pedido,
os portões foram abertos para a
população. 

Em sua administração concedeu
um  dos  maiores  aumentos  na
história  do  funcionalismo
municipal. A Primeira-Dama Vera
Azoia, respondia pela parte social
da  prefeitura.  Uma  pessoa
simples que sempre foi estimada
por  todos  e  estava  ganhando
destaque  dentro  da  área  social;
graças  a  seu  trabalho  já  havia
conseguido junto ao Fundo Social
do Estado vários benefícios para
Paraguaçu. 
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Ela  adorava  trabalhar  na  área
social,  que  era  uma  forma  de
ajudar  o  próximo.  Em  abril  de
1995 ela precisou passar por uma
cirurgia  em  São  Paulo.  Foi
internada no Instituto da Mulher,
para fazer uma cirurgia que teve
complicações  e  resultou  no  seu
falecimento  no  dia  22  de  abril,
deixando a cidade toda de luto.

Em 2008 concorreu ao cargo de
prefeito  disputando  com  Carlos
Arruda Garms e professor Valdir
Marcelo  da  Silveira  e  obteve
3.000 votos. Carlos Pereira Azoia
trabalhava  na  administração  de
suas  empresas,  mas  não
esquecia a política e, dizia que se
sua saúde estivesse melhor e se
surgissem  novas  oportunidades,
ele  pensava  em  disputar
novamente uma eleição, já que a
política  sendo  bem-feita  é  um
meio de ajudar o semelhante.

“Azoia  dizia  ser  um  homem
realizado,  abençoado  por  Deus,
que  militou  na  política  e  nunca
guardou mágoa de ninguém, pois
para  ele  a  política  é  como  o
esporte, acabou o jogo, são todos
amigos. Admirava o Dr. Edivaldo
Hasegawa,  segundo  ele,  um
grande  ser  humano,  de  um
enorme coração. 

Amava  Paraguaçu  Paulista  de
todo  coração  e  se  tivesse  que
nascer  de  novo,  certamente
gostaria  de  nascer  aqui.  Seu
nome  estará  marcado  para
sempre  na  história  de  nosso
município  pelo  seu  trabalho,
empenho e amor com todos que
estiveram  ao  seu  lado.  Essa
Casa  Legislativa  não  poderia
deixar  de  prestar  essa  singela
homenagem  póstuma  a  este
homem  do  qual  temos  muito
apreço,  apresentando
publicamente  sentimentos  de
pesar  aos  familiares,  se
solidarizando nesta hora de dor”,
disse o autor Ricardo Rio.

Executivo

Câmara aprova veto e projetos
do Prefeito Antian

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  na  última  Sessão
Ordinária  de 5  de  julho,  1  veto,
uma Redação Final  e 5 projetos
de  autoria  do  Chefe  do  Poder
Executivo,  Prefeito  Antian.
Confira:

Veto:

VETO  TOTAL  Nº  003/21,  de
autoria  do  senhor  Prefeito
Municipal, aposto  ao PROJETO
DE LEI Nº 019/21 de autoria do
Vereador  Ricardo  Rio  Menezes
Villarino,  que  “Institui  o  Dia
Municipal  do  Ciclismo,  no
Município de Paraguaçu Paulista
- SP”;

Matéria em Redação Final:

REDAÇÃO  FINAL  Nº  004/21
elaborada pela CCJR em face do
PROJETO DE LEI Nº 024/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Cria  o  Banco  de  Ração  para
Cães  e  Gatos  no  âmbito  do
Município”,  em  razão  da
aprovação  da  Emenda
Modificativa nº 006/21;

Matérias em discussão e votação
únicas:

PROJETO DE LEI Nº 033/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Altera a Lei Municipal nº 3.106,
de  11  de  abril  de  2017,  para
transferir  a  coordenação  do
Programa  Adote  Uma  Praça  ao
Departamento  Municipal  de
Urbanismo e Habitação”;

PROJETO DE LEI Nº 035/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Dispõe  sobre  a  criação  do
Conselho Municipal da Juventude
e dá outras providências”;

PROJETO DE LEI Nº 038/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Estabelece  procedimentos  para
a celebração de parcerias com a
iniciativa privada pelos órgãos da
Administração municipal”;

Matérias  em  1º  turno  de
discussão e votação:

PROJETO DE LEI Nº 034/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Dispõe  sobre  as  diretrizes
orçamentárias para elaboração e
execução da Lei Orçamentária de
2022  e  dá  outras  providências
(Lei  de Diretrizes Orçamentárias
de 2022 – LDO 2022)”;

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR Nº 006/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Altera  o  Anexo  II  (tabela  de
Valores - Terrenos - Imóveis Não
Edificados) da Lei Complementar
nº 059/2005, que dispõe sobre a
Planta  Genérica  de  Valores
(PGV),  para  a  inclusão  de
logradouros  do  Residencial  Ville
de France”.
 
A  íntegra  de  todos  os  projetos
está  disponível  no  site  da
Câmara,  em  “Matérias
Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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